
Pièces 6 Pièces

Superficie 304 m²

Référence 15386

Prix 1 800 000 €

Biot
Maison à vendre (06410)
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Nous  vous  proposons  cette  magnifique  demeure  Provençale  d'une  superficie

habitable d'environ 300m2 dont 91m2 d'annexe, nichée sur un terrain paysager de

2 838m2 avec piscine à débordement et jardin arboré. Située dans le très joli village

de Biot, cette propriété de charme offre 6 pièces dont 3 chambres en suite et un

studio  aménagé.  Cette  maison  édifiée  sur  2  niveaux,  bénéficie  d'un  bon  état

général  ainsi  que  d'une  façade entretenue.  Au  rez-de  chaussée,  nous  retrouvons

un double séjour/salle  à manger,  idéal  pour recevoir  des invités,  une belle  cuisine

indépendante toute équipée avec arrière ...

We  offer  you  this  magnificent  Provencal  residence  with  a  living  area  of

approximately 300m2 including 91m2 of annex, the villa is nestled on a landscape

of  2,838m2 with  an infinity  pool  and tree-lined garden.  Located in  the  very  pretty

village of Biot, this charming property offers 6 rooms including 3 en-suite bedrooms

and a furnished studio. This house built  on 3 levels,  benefits from a good general

condition  as  well  as  a  maintained  facade.  On  the  ground  floor,  we  find  a  double

living/dining room, ideal for receiving guests, a beautiful fully equipped independent

kitchen with veranda utility ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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